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平成３０年度 学校評価アンケート 考察

保護者の皆様には、学校評価アンケートにご協力いただき、ありがとうございました。生徒、

保護者、教職員のそれぞれのアンケート結果がまとまりましたので、お知らせいたします。

※生徒へのアンケートについて

・すべて「あなたは～」という書き出しにしています。従って、学校全体としてではな

く、自分自身について評価しています。

・８番については質問項目に入れていません。

【昨年度と比較して向上が見られる項目】

１「あいさつ」について

生徒の９８％ 、保護者・教職員の９０％以上が肯定的な評価でした。これからも、気持ち

よくさわやかなあいさつが響く学校づくりに努めていきます。

２「優しい気持ちを持って生活」について

昨年度と比較して、プラス評価(Ａ＋Ｂ)の数値が伸びています。しかし、マイナス評価

もありますので、今後も「日本一あったかい学校」を目指して生徒会で策定した「あった

か宣言」を意識させていきたいと思います。

３「授業への取り組み」について

生徒、保護者、教職員共にプラス評価の数値が伸びています。南流中生徒のまじめさが

表れていると思います。また、各教科でのグループ学習や実技、イングリッシュデイなど

の活動に積極的に取り組める生徒が多いと感じています。さらに、自分の意見を仲間の前

でしっかりと発表できる生徒が増えたと思います。

【その他の項目について】

４「家庭学習」について

生徒、保護者、教職員ともに、昨年度より評価が低くなりました。「家庭学習の手引き」

の活用や、「スタディライフ」に毎日の学習時間を記録することを、これからも継続指導

していきます。また、課題の取り組み方について、生徒個々に応じた指導をしていきたい

と思います。

５「部活動」について

生徒達は一生懸命部活動に取り組んでいることが窺えます。保護者の皆様にご理解ご協

力をいただいているおかげだと思っております。今年の９月から、部活動ガイドラインに
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則って活動をしています。時間内に効率よく活動をするにはどうすればよいか、今後も工

夫していかなくてはならないと考えます。部活動への一層のご理解ご協力をお願いいたし

ます。

６「学校生活」について

生徒、保護者、教職員共にプラス評価が非常に高くなっています。これからも生徒一人

一人が充実した学校生活になるように、教職員一人一人が意識を高めて生徒に接していき

たいと思います。

７「先生は、生徒のために努力しているか」について

生徒、保護者のプラス評価が高いことは、うれしいところです。しかし、マイナス評価をい

ただいていることについて、真摯に受け止め、しっかりと振り返り、努力を重ねていきたいと

思います。

８「情報発信」について

教職員の評価よりも保護者の評価が低くなっています。これは、昨年度も同様でしたの

で、その差を埋められるように、更に必要な情報発信について工夫をしていきたいと思い

ます。これからも「開かれた学校」「信頼される学校づくり」を目指していきたいと思い

ます。
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平成３０年度 第１回 学校関係者評価委員会まとめ

１ 実施日 平成３０年６月１３日(水) ９：３０～１２：５０

２ 内 容 ①いじめ防止対策会議

②授業参観

③協議 ・学校経営方針等について

・教育課程について

・小中連携について

・インクルーシブ教育について

・学校支援地域本部開設について

・協議

④給食試食

３ 評価委員より

〔学校生活全般について〕

〇子どもは大人をいつも見ている。地域全体がしっかりと意識した生活をしてほしい。

〇ホームページの更新を頻繁に行うとよい。

〇敬老会などの地域の行事に生徒が協力してくれて、とても助かっている。

〇背面掲示物の完成度が高い。保護者が見ると感動すると思う。

〇学校生活アンケートの活用を今後もしっかりと行ってほしい。２度とない中学生の時期を、

安心して学べる学校生活にしてほしい。

〇地域での生徒の挨拶が良い。

〇地域の防災訓練に、中学生が参加出来ないか。

〇部活動は、先生方の負担を考えて、土日のどちらか休みにしたらどうか。

〔授業参観感想〕

〇以前よりも生徒も教師も授業に余裕があるように感じた。

〇先生の声が後ろまでよく通っている。

〇授業に工夫がある。 ・ペアワーク ・グループ活動 ・TTなど

〇先生が生徒の目線に合わせて話しをする場面が、とても良かった。

〇教室に活気がある。

〇生徒が安心して授業ほ受けている感じがした。

〇挨拶がさわやかで、「あったか宣言」が実践されている。

〇教師と生徒が一体となっていて、とても明るかった。

〇特別支援学級の生徒が、通常級の生徒と一緒に生き生きと活動していた。周りの生徒の配

慮が
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自然な感じで素晴らしい。

〇椅子の座り方・姿勢が気になった。

〇英語では、生徒同士の会話練習があり、話すことに慣れているようだ。

〇生徒に参加意識を持たせるような工夫をしている。

〇 IT活用の授業があって良い。

平成３０年度 第２回 学校関係者評価委員会まとめ

１ 実施日 平成３０年１０月２６日(木) １１：１５～１３：２０

流山市文化会館

２ 内 容 ①合唱コンクール３年生の部参観

②職員合唱、講師講評 参観

③昼食・協議

３ 評価委員より

〇３年生の合唱は堂々としていた。

〇どのクラスも差が無く、伸び伸びとしていた。

〇１年生も上手で、３年生の合唱がきっと良い目標になっているのだろう。

〇生徒達の合唱を聴いて、感動で涙が出た。

〇学年毎の発達の様子が分かって良い。

〇生徒達の鑑賞マナーがとても良い。

〇先生方がステージに立ち、合唱を披露することが素晴らしい。「大人って楽しい」という

ことを先生方が見せてくれている。先生方の一生懸命楽しんでいる姿が良かった。

〇生徒数が増えて保護者席の確保ができないことから、保護者の参観が入れ替え制になった

が、いたしかたないだろう。


